

DRK Ortsverein Oberndorf a.N.

[Aktuell](#) > Rotkreuzhaus in "Rolf Leopold Haus" umbenannt

Am vergangenen Freitag wurde unser Rotkreuzhaus in der Austrasse offiziell in "Rolf Leopold Haus" umbenannt.

Rolf Leopold war von 1970 bis zu seinem Tod 2017 aktiver Helfer im DRK Ortsverein Oberndorf und maßgeblich am Bau unseres Hauses in der Austrasse beteiligt.

Während der Hauptversammlung wurde vom 1. Vorsitzenden Joachim Gneist und Meta Leopold das neu angebrachte Schild neben dem Eingang enthüllt.

Enthüllung des Schildes am Eingang des "Rolf Leopold Haus" durch den 1. Vorsitzenden Joachim Gneist und Meta Leopold

Veröffentlicht am
17:25:31 03.05.2018

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

<http://www.drk-oberndorf.de/contrex/index.php?section=news&cmd=details&newsid=109&printview=1&pdfview=1>

Powered by
Contrex WCMS